



Travaux de développement du réseau de chaleur urbain

Dans le cadre du développement du réseau de chauffage urbain, la Communauté urbaine Caen la mer et la SEMOP Réseau de chaleur urbain nord organisent des réunions publiques pour informer les habitants des futurs travaux de réseau de chaleur.

Ces rencontres permettront de présenter les prochaines zones d'intervention et de répondre aux questions des riverains. Le déploiement actuel avance, et de nouveaux chantiers débuteront prochainement pour étendre le réseau de chaleur urbain.

Réunions publiques :

- **Quartier de la Pierre-Heuzé** : Vendredi 27 septembre 2024, de 17h à 19h à la salle « Agathe », Pierre Heuzé.
- **Quartier du Calvaire Saint-Pierre** : Vendredi 4 octobre 2024, de 17h à 19h à la Maison de quartier du Calvaire Saint-Pierre.
- **Quartier du Chemin-Vert** : Mercredi 16 octobre 2024, de 17h à 19h à la Salle polyvalente du Pôle de Vie de Quartier Nord-Ouest.

7 km de réseau déjà posés ou en cours d'installation

Les travaux de déploiement du réseau de chauffage urbain **ont débuté en avril 2024**. Ils se sont déroulés dans les secteurs du Haut Crépon, Général de Gaulle, Copernic ainsi que Clémenceau et se termineront le 15 novembre 2024. Ainsi, 7 km de réseau supplémentaires sont posés.

Les travaux de développement et de création de nouveaux moyens de production d'énergie visent à atteindre un objectif ambitieux : produire 100 % de chaleur à partir d'énergies renouvelables et de récupération (EnR&R), dès 2029.

L'ensemble des informations travaux est régulièrement communiqué sur le site <https://reseauchaleur-caenlamer.fr/infos-travaux/> et sur l'application « Mon réseau Coriance ».

Prochains travaux : près de 23 km de réseau créés

Le dernier trimestre 2024 et l'année 2025 prévoient d'être dense puisque ce ne sont pas moins de 22,8 km de réseau qui vont être posés, les nouveaux chantiers commencent dès le mois de septembre.

- **Secteur Campus et Citis**
 - 4 km de réseau, **du 15 septembre 2024 au 4 août 2025.**
 - Les travaux auront lieu sur la rue Léon Foucault, l'Avenue Dubna, la Place Boston, le boulevard Henri Becquerel, la rue Jacques Brel et le secteur de la cité universitaire.
- **Secteur du Calvaire Saint-Pierre**
 - 5 km de réseau, **du 11 novembre 2024 au 8 septembre 2025.**
 - Les travaux auront lieu sur le secteur Calvaire Saint-Pierre, l'avenue de Bruxelles, la rue des Sablons, l'avenue de Courseulles et l'avenue de Creully.
- **Secteur du Chemin Vert**
 - 5 km de réseau, **du 11 novembre 2024 au 5 mai 2025.**
 - Les travaux auront lieu sur la rue de Touraine, la rue de Champagne, l'avenue Robert Schuman, la rue Eugène Boudin, la rue de Bouvreuil et l'avenue du Président Coty.
 - La **construction de la chaufferie du Chemin-Vert** : Cette chaufferie biomasse permettra de chauffer les habitants grâce à une énergie verte provenant de l'entretien des forêts, des travaux paysagers, de l'industrie du sciage ou encore du bois en fin de vie. Le réseau de chaleur promeut une consommation responsable de la ressource (approvisionnement sans déforestation via une utilisation sobre et circulaire des ressources forestières).
- **Secteur Pierre Heuzé**
 - 8,8 km de réseau, **du 30 septembre 2024 au 21 juillet 2025.**
 - Les travaux auront lieu sur la rue de la Hache, la rue du Dr Auvray, la rue du Dr Calmette, le boulevard Général Vanier, la Place Champlain, la rue du Docteur Daure et la rue de Lébisey.

CARTOGRAPHIE DES TRAVAUX EN COURS ET À VENIR



Chiffres clés du réseau à terme :

- 100% : La part des énergies renouvelables et de récupération (EnR&R) dans l'alimentation du réseau de chaleur.
- 87 000 tonnes : Les émissions annuelles de CO2 évitées.
- 97 km : longueur du réseau.
- 375 GWh : Quantité d'énergie verte délivrée.
- 39 600 équivalents-logements raccordés.

Contacts presse :

Caen la mer

Daniela TERZI
Responsable Service Communication
Tél. +332 31 25 45 94
Port. +337 84 51 03 97
d.terzi@caenlamer.fr

Coriance

Audrey CONSTANTIN
Cheffe de service communication externe
06 80 14 21 51
audrey.constantin@groupe-coriance.fr

Sandra PEREZ
Ambassadrice réseau
06 32 98 36 93
sandra.perez@groupe-coriance.fr

A propos de Caen la mer

La Communauté urbaine Caen la mer est la capitale politique de la Normandie et le leader économique de l'ouest normand : plus de 142 000 emplois, 25 500 établissements et 34 000 étudiants. Sous l'égide de son Président, Nicolas Joyau, elle compte aujourd'hui 48 communes, représentant 276 284 habitants. Ses principales compétences sont le développement économique, les énergies, la recherche et l'enseignement supérieur, l'aménagement, les infrastructures routières et de transport, l'habitat et la solidarité, le développement durable (dont les espaces verts, l'assainissement et la valorisation des déchets), le tourisme, l'animation du territoire (culture et sports), l'entretien du littoral, la coproduction de projets.

A propos du Réseau de Chaleur Urbain Nord Caen la mer.

Réseau de Chaleur Urbain Nord Caen la mer est une société d'économie mixte à opération unique (SEMOP) constituée d'un partenariat entre la communauté urbaine de Caen la mer et Coriance. L'objectif est la modernisation, la rénovation, le développement et l'exploitation du réseau de chaleur de Caen Nord.

<https://reseauchaleur-caenlamer.fr/>